



**Voifesch!**  
 Die Organisation Voifesch hatte heuer wieder ihren Kunstpreis Wettbewerb. Mitmachen konnten alle Menschen mit Behinderung aus Österreich. Nach dem Einreichen bewertet eine Jury die Kunstwerke, danach kann das Publikum wählen. Im Januar 2025 bekommen die besten 15 Künstler Bescheid und werden zu einer Feier eingeladen. Die besten drei und die Gewinnerperson des Publikums werden nach Tirol eingeladen, wo sie dann ihre Kunstwerke auf Gondeln gedruckt sehen können. Martin und Nicole waren sehr motiviert und haben zum Thema „Magie der Berge“ in Kooperation ganze vier Kunstwerke geschaffen. In 1:1 Arbeit haben beide sich gut ausleben können und haben es sichtlich genossen. Martin war jedes Mal sehr stolz auf seine Arbeiten und wir können es kaum erwarten seine und Nicoles Kunst auf den Gondeln in Tirol zu sehen. Also Daumen drücken! *Nadine*



**... ist mir grad so gekommen**  
 Dieses Jahr ist nicht nur mit schönen Erlebnissen und Aktivitäten gefüllt, dieses Jahr sind wir auch mit etlichen Krankheiten und Spitalsaufenthalten gefordert. Wir wünschen all unseren lieben Anvertrauten, dass sie wirklich wieder ganz gesund sind, ihr seid uns wichtig. Danke auch an die betroffenen Eltern, die genauso gefordert und im vollen Einsatz sind. Danke an alle Betreuer\*innen, danke auch an alle Anvertrauten, die mit viel Mitgefühl, Berührtheit und Rücksichtnahme reagieren. *Christa*



**Kultursommer Wien**  
 Eine große Bühne mit einem neuem Publikum. Die wundervolle Akrobatikgruppe vom Geh mit Uns tritt bei Kultursommer Wien an! Sigi, Peter, Max, Verena und Martin haben eine neue Routine vorgestellt. Dabei wurden wir regelmäßig in Spannung gehalten jedes Mal ein Akrobat auf den Schultern von einen anderen gestanden ist. Max ist wie ein Vögel geflogen und Mr. Master M (Martin) hat leidenschaftlich wie immer getanzt. Familie, Freunde und gewöhnlicher BesucherInnen des Kultursommer Wien saßen alle gemeinsam im Publikum und bejubelten unsere tollen Akrobaten! *Melvin*



**Unser Sommerurlaub im Mühlviertel**  
 Wieder einmal waren wir unterwegs nach Leopoldschlag zu Familie Koller, wo wir mit wundervollem Frühstück und einem Grillabend verwöhnt wurden. Diesmal feierten wir Lenas Geburtstag in dieser Woche. An diesem Tag gab es ein Wiedersehen mit Eva, die vor 24 Jahren ein freiwilliges soziales Jahr bei uns gemacht hat. Sie und ihre Familie luden uns zu einem wunderbaren Erdäpfelgulasch und Geburtstagstorte ein. Jedes Mal ist das Wiedersehen mit ihr berührend - nicht zuletzt deswegen zieht es uns immer wieder in diese Gegend. Wir entdeckten neue Ausflugsziele wie einen Motorikpark, den Pleschinger See bei Linz, den Tierpark Haag und einen wunderbaren Wanderweg! Es war eine wunderschöne Woche! Danke an alle, die dazu beitrugen! *Patrizia*

**Gerasdorf fährt Rad und wir waren dabei!**  
 Max, Matthias, Johann, Maja und Michaela fuhren am Samstag, 24.08.2024 ca. 19 km (natürlich mit Pausen) mit den Rädern. Jeder fuhr in seinem Tempo - naja gut: manche auch extra etwas langsamer, aber es ging sich alles gut aus und wir waren alle mit Freude, Gesang und viel Wasser (es war ja uur heiß) dabei. Um kurz vor 17 Uhr erreichten wir das Dorfgasthaus Seyring, wo wir an der Abschlussfeier teilgenommen haben. *Maja*

**Gaudium**  
 Auch dieses Jahr waren wir beim Mittelalterfest in Purgstall. Unsere Akrobatikgruppe hatte dort einen fulminanten Auftritt, großer Anklang und Begeisterung war zu sehen. Interessante Stationen, wie Bogenschießen, mittelalterliche Kleidung, auch Helme und Schwerter....durften wir ausprobieren. Besondere Freude bereitete uns die mittelalterliche Musik und Tänze, wir waren voll dabei. Es war wirklich ein lustiges, schönes und ein bisschen anderes Fest. *Christa*

